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Governador Ratinho Júnior confirma
R$ 10 milhões em asfalto para Goioerê

Projeto “Câmara Sustentável” 
é aprovado pelos vereadores 

Durante a sessão realizada segunda-feira (8), os vereadores de Goioerê deram um im-
portante passo em direção à sustentabilidade ao aprovarem por unanimidade o projeto de 
lei que institui a ‘Câmara Sustentável’ no município. O objetivo principal deste projeto é 
transformar a Câmara Municipal em um exemplo de política pública socioambiental, pro-
movendo práticas sustentáveis que beneficiem não apenas o ambiente interno da instituição, 
mas toda a comunidade.

1ª Caminhada na Natureza segue com as 
inscrições abertas em Quarto Centenário

Seguem abertas em 
Quarto Centenário, as ins-
crições para os interessados 
em participar da 1ª Edição 
da Caminhada na Natureza, 

com o circuito “Caracol 
Paradão”. Os interessados 
devem procurar a Prefeitura 
ou a Secretaria de Agricul-
tura.

O governador Rati-
nho Júnior está confir-
mando que o município 
de Goioerê vai receber 
mais R$ 10 milhões 
para obras de asfalto 
em diversas ruas da 
cidade, especialmen-
te em  Jaracatiá. O 
anúncio dos recursos 
foi feito durante visi-
ta que o governador 
fez ao distrito no mês 
passado, onde fez a 
entrega das obras da 
Estrada da Amitec. Ao 
anunciar os recursos, o 
governador destacou a 
importância da parce-
ria com o prefeito Be-
tinho Lima e disse que 
Jaracatiá terá 100% das 
suas ruas asfaltadas.

Moreira Sales está com vacinação 
contra a gripe em todas as UBS
A Secretaria Mu-

nicipal de Saúde de 
Moreira Sales está 
informando a toda a 
população, que segue 

disponível em todas 
as UBS - Unidades 
Básicas de Saúde, a 
vacina contra a gripe.

Cultura está com 
inscrições abertas para o 

curso Avançado de 
Produção Audiovisual

A Secretaria de Cultura 
de Goioerê, anunciando 
a abertura das inscrições 
ao curso Avançado de 
Produção Audiovisual, 
ministrado pelo renomado 
professor Henrique Ama-
ral. O curso é grátis e as 
inscrições podem ser feitas 
diretamente na Secretaria 
de Cultura, até o próximo 
dia 18 de abril.  Dhionata 
Macena, secretário de 
Cultura, expressa imensa 
satisfação com a realiza-
ção do curso e a escolha 
do professor Henrique 
Amaral para liderar o 
programa. Com uma vasta 
experiência na área, Hen-
rique traz consigo um co-
nhecimento sólido e uma 
paixão contagiante pela 
produção audiovisual. 
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A Secretaria Municipal de 
Saúde de Moreira Sales está in-
formando a toda a população, 
que segue disponível em todas 
as UBS - Unidades Básicas de 
Saúde, a vacina contra a gripe.

De acordo com as informa-
ções, todas as pessoas a partir 
de 6 meses de idade devem 
ser vacinadas contra a gripe e 
devem procurar a unidade de 
saúde de seu bairro, no período 
das 8 às 16 horas, levando o 
Cartão SUS.

A vacina contra a gripe é 
muito importante para evitar 
a gripe e as suas complicações 
respiratórias, que podem levar 
até a morte. “Aproveite esta 
oportunidade para cuidar da 
sua saúde e da saúde de quem 
você ama”.

Moreira Sales está com vacinação 
contra a gripe em todas as UBS

Durante a sessão rea-
lizada segunda-feira (8), 
os vereadores de Goioerê 
deram um importante 
passo em direção à sus-
tentabilidade ao aprova-
rem por unanimidade o 
projeto de lei que institui 
a ‘Câmara Sustentável’ 
no município. O objetivo 
principal deste projeto 
é transformar a Câmara 
Municipal em um exem-
plo de política pública 
socioambiental, promo-
vendo práticas sustentá-
veis que beneficiem não 
apenas o ambiente interno 
da instituição, mas toda a 
comunidade.

A presidente do Poder 
Legislativo e proponente 
do projeto, Luci Alvino, 

Projeto “Câmara Sustentável” 
é aprovado pelos vereadores 

destacou que a iniciati-
va visa tornar a Câmara 
Municipal uma referência 
em sustentabilidade. Com 
base nos Objetivos de 
Desenvolvimento Susten-
tável (ODS) da Agenda 
2030 da ONU, o projeto 
propõe a adoção de me-
didas que contribuam para 
a redução, reutilização, 
reciclagem, compostagem 
e não geração de resíduos 
sólidos.

Além disso, a ‘Câmara 
Sustentável’ promoverá 
ações educativas e de sen-
sibilização sobre a temá-
tica da sustentabilidade, 
visando engajar todos os 
colaboradores da Câmara 
nessa causa tão importante 
para o futuro do planeta. A 

implantação de uma Co-
missão dedicada ao tema 
da Agenda 2030 da ONU 
será fundamental para de-
senvolver e implementar 
ações sustentáveis dentro 
da própria instituição.

Entre as medidas pre-
vistas no projeto, está o 
incentivo ao consumo 
consciente e a substitui-
ção de copos de plástico 
por copos de papel ou 
canecas. Também será 
adotada a separação de 
resíduos para reciclagem 
e compostagem, bem 
como o uso de energia 
limpa e sustentável nas 
dependências da Câmara 
Municipal.

Luci Alvino ressaltou 
ainda a importância de 

conscientizar os servido-
res sobre a redução do uso 
de veículos automotores 
e a emissão de gases po-
luentes, demonstrando 
o compromisso da Câ-
mara com a preservação 
do meio ambiente e o 
combate às mudanças 
climáticas.

“Com a aprovação 
deste projeto, Goioerê de-
monstra sua preocupação 
e comprometimento com 
um futuro mais sustentável 
e responsável. A ‘Câmara 
Sustentável’ não apenas 
beneficiará o ambiente 
interno da instituição, mas 
também servirá como um 
exemplo inspirador para 
toda a comunidade”, fina-
lizou a presidente.

O projeto foi aprovado por unanimidade dos vereadores que estavam na sessão

Defesa
O deputado Alexandre Curi (PSD) se posicionou em 

defesa dos produtores de leite que enfrentam a concorrência 
desleal da importação de derivados de leite, como queijos 
e leite em pó. Durante suas visitas à cidade de Pérola e à 
Expolondrina, Curi ouviu as reivindicações dos produtores 
de leite sobre a redução na base de cálculo do ICMS para 
produtos lácteos importados, uma política que tem prejudi-
cado significativamente o mercado local.

Pescado
A piscicultura paranaense terá reforço na organização 

da cadeia e ampliação do potencial produtivo com uma 
nova associação de produtores. O Paraná é líder nacional 
na produção de pescados. Em 2023 foram produzidas apro-
ximadamente 200 mil toneladas. O Brasil espera convencer 
o Paraguai sobre o potencial de produção de peixes no Lago 
de Itaipu, que pode chegar a 400 mil toneladas anuais – 200 
mil para cada país.

Lei
O governador Ratinho Júnior (PSD) sancionou a lei 

nº 21.925/2024 que aumenta em 273 cargos o efetivo da 
Polícia Militar do Paraná, fixando em 23.469 profissionais. 
Os cargos são para coronel, tenente-coronel, major, capitão, 
tenente, sargento, cabo e soldado. Os profissionais ainda 
serão contratados via concurso público da PMPR.

Dengue
O novo boletim das arboviroses entre 31/3/2024 a 

6/4/2024 apresenta mais 25.462 novos casos confirmados 
de dengue, 26 novos óbitos e 43.889 notificações. Com a 
atualização, o Paraná soma 103 mortes – 45 homens e 58 
mulheres, e 184.819 casos pela doença.

Greve
Os professores da UFPR aprovaram a deflagração de 

greve a partir de segunda-feira (15) e soma-se ao movimento 
grevista dos professores e servidores do IFPR e UTFPR.

PIB
Pela oitava semana seguida, o mercado financeiro aumen-

tou as expectativas de crescimento da economia brasileira. 
De acordo com o boletim Focus do Banco Central, espera-se 
um crescimento de 1,9% do PIB (Produto Interno Bruto) – a 
soma de todas riquezas produzidas no país em 2024.

Pedágio
O governo federal deve promover ainda neste ano o 

leilão de mais dois lotes (3 e 6) de concessões rodoviárias 
no Paraná, fechando em 2025, com os leilões dos lotes 4 
e 5 de estradas, todas as concessões previstas no projeto 
PR Vias. Pelo menos foi isso o que indicou em reunião da 
Comissão de Obras Públicas da Assembleia Legislativa, 
o diretor-presidente da EPR Litoral Pioneiro, Marcos de 
Oliveira Moreira.

Aumento
A Agepar homologou a nova tarifa do serviço de sanea-

mento básico, que vai entrar em vigor no dia 17 de maio. A 
partir desta data, portanto, os valores cobrados pelo serviço 
prestado pela Sanepar terão um acréscimo de 2,95%, índice 
menor do que a inflação registrada no período de referência 
(janeiro a dezembro de 2023), que foi de 4,62%.
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O governador Rati-
nho Júnior está confir-
mando que o município 
de Goioerê vai receber 
mais R$ 10 milhões 
para obras de asfalto 
em diversas ruas da 
cidade, especialmente 
em  Jaracatiá. O anún-
cio dos recursos foi 
feito durante visita que 
o governador fez ao 
distrito no mês passa-
do, onde fez a entrega 
das obras da Estrada da 
Amitec.

Ao anunciar os recur-
sos, o governador des-
tacou a importância da 
parceria com o prefeito 
Betinho Lima e disse 
que Jaracatiá terá 100% 
das suas ruas asfaltadas. 
‘Vamos fazer um es-
forço concentrado para 
que nenhuma rua fique 
sem asfalto aqui nesse 
distrito”, comentou.

Governador Ratinho Júnior confirma
R$ 10 milhões em asfalto para Goioerê

Os recursos serão li-
berados pelo programa 
“Asfalto Novo, Vida 
Nova”, que prevê que 
além do asfaltamen-
to das vias urbanas, 
também é possível a 
instalação de sistema 
de drenagem de águas 
pluviais, paisagismo, 
iluminação em LED, 
sinalização e arbori-
zação.

“Mais uma conquista 
importante para a nossa 
cidade, visando melho-
rar a qualidade de vida 
do cidadão goioerense 
com asfalto de quali-
dade, galerias d’água, 
calçadas com acessi-
bilidade para pessoa 
com deficiência, para 
a pessoa idosa, para 
as crianças e ainda a 
troca da iluminação de 
LED”, frisa o prefeito 
Betinho Lima.Os recursos de R$ 10 milhões foram anunciados pelo governador Ratinho Júnior

Seguem abertas em Quarto 
Centenário, as inscrições para 
os interessados em participar 
da 1ª Edição da Caminhada 
na Natureza, com o circuito 
“Caracol Paradão”. Os inte-
ressados devem procurar a 
Prefeitura ou a Secretaria de 
Agricultura.

A inscrição é gratuita, po-
rém, quem optar por tomar o 
café da manhã, pagará R$ 15,00 
e o almoço custa R$ 35,00. O 
café começa a ser servido às 
06h30 e a largada será às 8 ho-
ras, com percurso de 11,7 km. 
Haverá durante a caminhada, 
pontos de apoio, com água, 
frutas e atendimento de saúde.

O prefeito Akio Abe cita 
que o evento está sendo or-
ganizado através de parceria 
da prefeitura com o Instituto 
do Desenvolvimento Rural 
do Paraná (IDR-PR) e que a 
expectativa é das melhores.

1ª Caminhada na Natureza segue com as 
inscrições abertas em Quarto Centenário

Na região da Comcam, as 
caminhadas chegam a reunir 
de 700 a 1.000 pessoas a cada 

edição, em percursos que 
variam sempre de 12 a 14 
quilômetros. A concentração 

para a Caminhada de Quarto 
Centenário será na Associação 
dos Servidores Municipais.

A caminhada está programada para acontecer no próximo dia 21 de abril

Governador sanciona lei que amplia o 
efetivo da Polícia Militar do Paraná
O governador Carlos 

Massa Ratinho Junior 
sancionou nesta terça-
feira (9) a lei estadual nº 
21.925/2024 , que aumen-
ta em 273 cargos o efetivo 
total da Polícia Militar do 
Paraná (PMPR), fixando o 
efetivo em 23.469 profis-
sionais. Os cargos são para 
coronel, tenente-coronel, 
major, capitão, tenente, 
sargento, cabo e soldado. 
A legislação prevê que a 
ativação das vagas será 
formalizada por decreto, 
de acordo com os critérios 
de oportunidade e conve-
niência e observando a dis-
ponibilidade orçamentária 
e financeira.

Os profissionais ainda 
serão contratados via con-
curso público da PMPR. 
Em 2023, o governador 
Carlos Massa Ratinho 
Junior liberou a realização 
de um novo concurso para 
o preenchimento de vagas 
na corporação, cujo edital 
está em fase de constru-
ção. No ano passado, 
2.485 policiais militares 
foram convocados para 
ingressar na PMPR, oriun-
dos do concurso de 2021.

Com a aprovação da 

medida, o Governo do 
Estado avança no projeto 
para implantação do 32º 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) de Sarandi, na re-
gião Noroeste do Paraná, 
com uma redistribuição da 
área sob gestão do 4º BPM 
de Maringá.

Atualmente a unidade 
atende 718 mil habitantes 
em uma área de quase 3 
mil quilômetros quadra-
dos. Com a criação do 32º 
BPM e remanejamento 
do efetivo, as cidades de 
Mandaguaçu, Marialva, 
Paiçandu e Sarandi, na 
Região Metropolitana de 
Maringá e que reúnem 
uma população de 237 mil 
habitantes, passarão para 
a área de abrangência do 
novo batalhão. A estrutura 
deverá ser instalada, ini-
cialmente, na sede da 4ª 
Companhia do 4º BPM.

As mudanças também 
beneficiam a população de 
Maringá, cidade mais po-
pulosa, que permanecerá 
sob a gestão do 4º BPM, 
mas que terá dedicação 
exclusiva ao município, 
dentro da área de abran-
gência do 3° Comando 
Regional da PMPR.

A Secretaria de Cultura 
de Goioerê, anunciando a 
abertura das inscrições ao 
curso Avançado de Produção 
Audiovisual, ministrado 

Cultura está com inscrições abertas para o 
curso Avançado de Produção Audiovisual

pelo renomado professor 
Henrique Amaral. O curso é 
grátis e as inscrições podem 
ser feitas diretamente na 
Secretaria de Cultura, até o 

próximo dia 18 de abril. 
Dhionata Macena, secre-

tário de Cultura, expressa 
imensa satisfação com a re-
alização do curso e a escolha 
do professor Henrique Ama-
ral para liderar o programa. 
Com uma vasta experiência 
na área, Henrique traz consi-

go um conhecimento sólido e 
uma paixão contagiante pela 
produção audiovisual. 

O curso abordará os 
conceitos avançados de 
produção audiovisual, ofe-
recendo uma oportunidade 
única de explorar técnicas 
inovadoras. 
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Pelo terceiro ano consecutivo, cooperados 
integram Programa Herdeiros do Campo

Para incentivar  a 
sucessão familiar nas 
propriedades dos coope-
rados, a Copacol iniciou 
a formação de mais uma 
turma do Programa Her-
deiros do Campo, em 
parceria com o Senar 
(Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural).

As famílias que acei-
taram o desafio já par-
ticipam das atividades 
que estabelecem rumos 
e metas para quem tem 
a agricultura e as inte-
grações como principal 
fonte de renda. Para 
atingir os objetivos es-
tabelecidos, os inscritos 
estarão envolvidos no 
levantamento aprofun-
dado sobre a participa-
ção dos familiares nas 
atividades, o patrimônio 

envolvido e também as 
estratégias de negócio. 
“Precisamos planejar a 
sucessão familiar para 

que o desempenho posi-
tivo seja mantido entre 
os cooperados. Esse 
estudo desenvolvido 

pela Cooperativa em 
parceria com o Senar 
proporciona um am-
biente bastante propício 

para o rumo adequado 
das propriedades. Esta-
mos pelo terceiro ano 
consecutivo formando 
novas famílias,  que 
estão interessadas em 
garantir a continuidade 
dos negócios pelos seus 
filhos e netos”, ressalta 
a assessora de Coopera-
tivismo, Elizete Lunelli 
Dal Molin.

Ao todo 13 famílias 
aceitaram o desafio e 
participarão dos seis 
encontros com o ins-

trutor do Senar, Luiz 
Antônio Tiradentes. 
A formação abrange 
mediação de conflitos, 
construção de confiança 
e os diferentes cenários 
de uma empresa rural. 
“O Programa Herdeiros 
do Campo é um plane-
jamento sucessório que 
cria esse espaço para 
dialogar sobre o desejo 
para o futuro: a família 
consegue pensar, for-
talecendo laços, o que 
é fundamental para o 
sucesso do negócio. 
Quando a família pensa 
para o futuro da proprie-
dade fica mais fácil para 
definir estratégias e que 
caminho seguir, visto 
que as propriedades têm 
grandes investimentos 
possuem potenciais a se-
rem explorados”, afirma 
Tiradentes.

A primeira aula da 
terceira turma do Pro-
grama Herdeiros do 
Campo foi realizada no 
auditório da Copacol, 
em Cafelândia, onde 
serão concentrados os 
demais encontros com 
as famílias cooperadas 
participantes.

A Copacol iniciou a formação de mais uma turma do Programa Herdeiros do Campo, em parceria com o Senar
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